
PTA 會議第一次會議紀錄 

日期: 28/10/2014 

時間: 6:30-8:00PM 

出席:  

教師委員: 鄭校長、麥、蔡、何、袁 

家長委員: Franky, May, Candy, Ray, Vivan, May May, Jimmy 太太 

缺席: 珊老師, JIMMY 

財政報告: 

校長會費: 收 250 人收入，約有 25000 

政府資助: 14989 

餘額: 68636 

關老師: 建議學生在學生議會討論圖書類別或書目 

CANDY, MAY 加入圖書協助，另招募故事媽媽 

 

校長報告: 

1. 麥子彬老師為副校長，袁淑穎老師為學位教師，謝恬頤老師和梁學瑜老師為助理學位教師 

2. 部分校董由辦學團體出信續任 3 年 

3. 九江繼續續租，已交申請費用予特區政府 

4. 嶺南大學香港同學會為辦學團體，建議九江四樓設一校史室 

5. 學校共資助 27 位學生本年度的學費及課外活動費用 

6. 直資小學成立管治小組，由校董會計，獨立會計和校監負責，本年度檢視人事和升遷事宜 

7. 部份修理的工程(外牆及樹木) 

8. 到嶺南小學取有用物資到本校(八部分體式冷氣) 

9. 校董會日期: 2015 年 1 月 13 日(星期二)  

 

商討事項: 

1. 家長校董: 家教會校董由 FRANKY 主席負責 

2. 各委員工作職務 

教師/家長委員: 

FRANKY: 主席 

校長: 副主席 

麥副校: 宣傳 

蔡老師 TINA,Vivian: 文書 

MAY,TINA: 財務 

李老師, RAY: 康樂 

CANDY, 何 SIR: 聯絡 

JIMMY: 宣傳 

 

3. 旅行建議: 

3.1 JIMMY 建議遊船河 (計計劃書), 具特色; 但擔心學生安全 

3.2 RAY 建議沙頭角之旅，有自助餐和教育意義 

3.3 FRANKY: 建議廚餘和奇趣小海洋 (網頁建農莊) 

備註: 留意身份證處理 (禁區紙) 



總結選擇原則: 

- 須有自助餐 

- 建議有農莊、水耕/廚餘教育中心 

- 留意車程時間 

跟進事項: 

- RAY: 負責 QUOTA 三公司報價，由李老師與 RAY 繼續跟進 

- 日期建議: 首選 1 月 10 日，次選 1 月 17 日 

- 出通告建議: 11 月 13 日或 20 日 

討論事項及決定:  

- RAY 建議有委員旅行指引 

- 家長委員建議不需有委員身份資助 

- 教師免費，因為視教師為嘉賓 

- 資助額以量入為出原則，今次為 80 元 

- 建議下次旅行: 5 月 16 日  

 

有關校服回收事宜: 

- 校長已出通告 

- 委員協助整理校服 (VIVIAN) 

 

有關午飯/小息零食處理:  

- 主席建議廚師和一半職員須修讀 HACCP 課程，袁老師負責了解 

- 袁老師留意到廚師環境都可以 

- FRANKIE 負責代表管理午飯和小息零食事宜 

 

有關校車事宜: 

- JIMMY 表達當日有關 A 車事宜，司機需留守校車上，以安全為上 

- 校長找了 KITTY 協助紀錄校車情況，整體明顯有改善 

- 校長另找政府機構和區議員處理，安全島處理中 

 

其他提案: 

- CANDY: 有家長反映九江多蛟 

- 校長回應: 暑期時段已裝蚊燈 

- JIMMY: 有關家長義工制服 

- 校長回應: 已有 

- JIMMY: 需要有 PTA BANNER 

- 由麥負責跟進  

- FRANKY: 有關危機處理 

- 學校已有機制 

 

建議 PTA 開會日期: 

12 月 18 日(星期四) 6:30PM 

2 月 6 日 (星期五) 6: 30PM  


